

Spielerisch Lust an Sprache wecken

„France Mobil“ macht in Ottersberg Station / Sophie Jean unterrichtet ihre Muttersprache

OTTERSBERG ▪ Learning by doing – das geflügelte englische Wort gilt auch für die französische Sprache. Unter diesem Aspekt bekamen die Schülerinnen und Schüler des Ottersberger Gymnasiums gestern einen nicht alltäglichen Französisch-Unterricht geboten: Sophie Jean, Dozentin am Institut français in Bremen, war mit ihrem rollenden Sprachlabor, dem France Mobil, angereist und für einen Schultag Gastlehrerin.

Als Muttersprachlerin begeisterte sie die Jugendlichen verschiedener Klassenstufen für jeweils eine Schulstunde mit ihrem lebendigen Sprachunterricht. Spaßige Rate- und Geschicklichkeitsspiele erleichterten



Dozentin Sophie Jean und die Ottersberger Sechstklässler verstanden sich prächtig auf Französisch. ▪ Foto: Keppler

das Kennenlernen, das sich schnell in einen lockeren Unterricht wandelte. Über Lieder, Rhythmus, Sketche und Bewegung war die Lust der Schüler an der französischen Sprache schnell geweckt.

„Wir freuen uns, dieses Sprachangebot hierher nach Ottersberg geholt zu haben. Französisch ist weniger schwer, als angenommen wird. Man muss den Klang der Sprache verstehen, dann kommen die Worte und Begriffe von selbst“, erklärte Französischlehrerin Pia Ulmer. Auf ihre Initiative hin war das France Mobil, das als kleines Kulturinstitut auf Rädern gilt, am Gymnasium angereist. ▪ kr